
Herrn 
Kreistagsvorsitzenden Willsch 
Heimbacher Str. 7 
65307 Bad Schwalbach 

Sehr geehrter Herr Kreistagsvorsitzender, 

DIELiNKE. 
Kreisverband Rheingau-Taunus 

Kreistagsfraktion 

29.09.2019 

nachstehend erhalten Sie einen Berichtsantra zur Kreistagssitzung am 28.10.2019. 
\ ~--

Mit freundlichen Grüßen 

l1JMM~0~ ~ 
Fraktionsvorsitzender 

Der Kreistag möge beschließen: 

1000 zusätzliche Sozialwohnungen 

Da zurzeit ca. 1200 Sozialwohnungen im Kreis fehlen, wird der Kreisausschuss 
gebeten bis zu den Haushaltsberatungen 2020 zu berichten, was die Beseitigung 
des Sozialwohnungsmangels im Kreis durch die KWB kosten würde und wie eine 
Umsetzung in den nächsten 5 - 10 Jahren erfolgen kann. 
Berichtet werden soll ebenso in welcher Höhe sich der Kreis und die anderen 
Eigentümer der KWB, die Städte und Gemeinden bei einem Eigenanteil von ca. 
50.000 € pro Wohnung daran beteiligen müssten. 
Zudem soll auch geprüft werden, ob neben dem Neubau durch Kauf oder Miete von 
Wohnungen kurzfristig zusätzliche Sozialwohnungen geschaffen werden können. 

Begründung: 

Wie aus den Informationen die die Kreisverwaltung dem Kreistag zur Verfügung 
gestellt hat ersichtlich ist, können ca. 1200 Anspruchsberechtigten und ihren 
Familien keine Sozialwohnungen zur Verfügung gestellt werden. Deren Zahl wird 
voraussichtlich weiter ansteigen, da trotz der seit 10 Jahren anhaltenden guten 
Wirtschaftslage die Schere zwischen Arm und Reich immer weiter auseinander geht 
und viele Familien die angestiegenen Mietpreise nicht bezahlen können. Zudem hat 
sich die Langzeitarbeitslosigkeit verfestigt. 
Da sich159 Sozialwohnungen im Bau bzw. in der Planung befinden, werden noch ca. 
1000 weitere benötigt. 
Der Kreis und die Städte und Gemeinden sollten deshalb alle Möglichkeiten nutzen 
damit ausreichend Sozialwohnungen zur Verfügung gestellt werden können. 


